



Bericht Dirigent

Ich habe in März 2020 den Musikverein Wittershausen übernommen. Leider kam nach zwei Proben schon der Lockdown und wir durften erst nach den Pfingstferien wieder musizieren.

Zuerst Registerweise, dann gemeinsam draußen im Freien. Im Juli haben wir mit den Konzertvorbereitungen begonnen. Nach der Sommerpause ging es weiter Richtung Konzert. Alle waren sehr fleißig und hungrig auf Blasmusik. Wir haben es fast bis zum Probewochenende geschafft, dann kam der zweite Lockdown, welcher leider bis heute anhält. Wir haben versucht die Zwangspause mit verschiedenen Aktivitäten zu überbrücken: Musikerstammtisch, Weihnachtsfeier usw. Das alles war natürlich nur Online möglich. Ich finde, dass der Verein großes Potential hat und sich weiter musikalisch entwickeln kann. Ich vermisse die Proben und Musik sehr und ich hoffe, dass wir bald wieder proben können.

Ich möchte mich wegen heute Abend entschuldigen, weil ich einen Impftermin bekommen habe.

Mit musikalischen Grüßen Jerzy